



Santiago

11 de Agosto de 2016 / 18:06 Hrs.

Ahora los temblores escogerán la cantidad de vacantes de los colegios

La medida busca poner fin a la selección escolar y ser lo más justa posible, evitando tómbolas y artefactos que sospechen manipulación.



Me gusta Compartir 2 Twitter

La especulación terminó. Esta tarde se dio a conocer el mecanismo que permitirá, de manera justa, la cantidad de cupos que debe considerar un colegio al momento de abrir sus vacantes. No será por medio de una tómbola, un software aleatorio ni otro método convencional. El proceso de selección **la medirán mediante la naturaleza de la magnitud de los temblores.**

Para esto, el **Departamento de Ingeniería Industrial de la Universidad de Chile** diseñó dos programas, **Alfa** y **Beta**, de los cuales cada establecimiento podrá tener uno de ellos.

El sistema que funcionará con un número semilla entregado por el **Mineduc**, utilizará la cifra correspondiente a la magnitud del último temblor que haya sido registrado por el **Centro Sismológico Nacional**, en Chile. Este dígito se marcará el día que haya que enviar el número semilla para iniciar el proceso, a lo que se le sumará el RDD de cada colegio. El resultado se enviará a cada establecimiento para así activar el programa Alfa o Beta.

La región de **Magallanes** será la primera donde se aplicará el nuevo sistema y regulará el proceso de postulación hasta el 23 de septiembre. Luego comenzará la asignación de vacantes mediante el programa en octubre.

Artículos Relacionados



¡Atención Profesores!
Concurso internacional busca al mejor docente del país

Mega Servicios y Trámites



Revisa el informe del tiempo de Chile y el mundo



Calcula cuánta comisión te está cobrando tu AFP según tu sueldo



Revisa cuánto dinero tienes acumulado en tu AFP



Bono Control de Niño Sano: Qué es, cómo funciona y cómo obtenerlo

Si necesitas más servicios, visita [Mega Servicios y Trámites](#)

Lo + Visto

Al menos cuatro turistas muertos dejan explosiones en Tailandia

Palestino consigue importante triunfo ante Libertad en Copa Sudamericana

TC dicta sentencia sobre Reforma Laboral: Lee el fallo completo aquí

Siete delincuentes asaltaron a familia en Independencia

Nuevo disco de Green Day ya tiene fecha de lanzamiento

Primos salieron a buscar pokémones y encontraron un cuerpo

Grúa se lleva el auto de Sergio Jadue que compró con dinero de la ANFP

Ministra Rincón y pensiones: "Queremos construir ese proyecto de ley con la voluntad de todos"